

Hasta que se investiguen crímenes ayudará España

Madrid, 20 (IPS). El Gobierno de Madrid ha decidido suspender su ayuda a El Salvador hasta tanto se aclaren los hechos relacionados con el asesinato, el pasado jueves de cinco jesuitas españolas, anunció hoy el Secretario de Estado

para la Cooperación Internacional, Luis Yáñez.

El anuncio coincidió con la llegada a Madrid a bordo de un avión de las Fuerzas Aéreas, del primer grupo de españoles residentes en la nación centroamericana que manifestaron su

deseo de ser evacuados a la luz de los acontecimientos salvadoreños.

Al mismo tiempo, se informó que el Subsecretario de Asuntos Exteriores, Inocencio Arias, que acompañó a este primer grupo de 53 españoles, ha reite-

rado en San Salvador al Presidente Alfredo Cristiani la insistencia de su país en favor de una urgente y profunda investigación para aclarar esos hechos.

El número de españoles residentes en El Salvador se estima en unos 500 a los que el

gobierno de Madrid ofreció la posibilidad de ser evacuados si lo solicitaban, para lo cual puso a su disposición un avión de las Fuerzas Aéreas.

En la madrugada del sábado pasado, el avión trasladó a San Salvador a una delega-

ción diplomática encabezada por el Subsecretario de Asuntos Exteriores así como a tres miembros del grupo especial de operaciones, destinados a reforzar la seguridad de la Embajada española en la capital salvadoreña.

Mutuas acusaciones entre FSLN y UNO

Managua, (DPA)— El Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) y la Unión Nacional Opositora (UNO) se acusaron mutuamente en diversos puntos de Nicaragua donde se desplazaron sus fórmulas presidenciales, a 15 días de iniciarse oficialmente la campaña electoral para las elecciones de febrero.

Por el FSLN, el Presidente Daniel Ortega visitó poblados de la parte central de Nicaragua, donde llamó a los habitantes de varios municipios a no dejarse manipular por la Unión Nacional

Opositora.

Mientras tanto en lo que se conoce en Nicaragua como la cuarta región, el candidato a la Vicepresidencia, Sergio Ramírez visitó los municipios de La Paz de Carazo y El Rosario ubicados a más de 50 kilómetros de esta capital.

A pocos kilómetros de los poblados donde intervino el candidato sandinista para la Vicepresidencia de la República, la Unión Nacional Opositora montó una actividad pre-electoral en el municipio de Mandaine, donde lanzaron ataques al

partido gobernante.

Al leer su discurso ante unas cinco mil

personas, la candidata a la presidencia por la UNO, Violeta Cha-

morro, aseguró que así como había caído el muro de Berlín en Ale-

mania, así caerá el Gobierno de Nicaragua el 25 de febrero de 1990.

49 españoles retornan a su patria desde E.S.

Madrid, (DPA)— 49 españoles, residentes hasta ahora en El Salvador, llegaron hoy a Madrid a bordo de un avión especial de la Fuerza Aérea española para ser repatriados ante el desarrollo sangriento de la guerra civil en aquel país centroamericano.

En el mismo avión fueron evacuados también seis franceses. Unos 500 españoles decidieron quedarse en El Salvador, a pesar del evidente peligro para sus vidas.

El grupo de repatriados fue acompañado por el Subsecretario del Ministerio de Asuntos Exteriores español, Inocencio Arias, que había entregado previamente en San Salvador una nota de protesta por el asesinato de cinco jesuitas españolas en la Universidad Centroamericana (UCA) a manos de ultraderechistas salvadoreños.

Arias pidió una investigación a fondo de las responsabilidades en este crimen.

SUSCRIBASE A "DIARIO LATINO"

"su periódico preferido del mediodía"

con su nueva imagen

PRECIOS DE SUSCRIPCION

MENSUAL 15.00

Trimestral 45.00

Semestral 80.00

Anual 150.00

PARA MAYOR INFORMACION MARQUE EL TELEFONO 71-0671